

PONTCHARRA

Boules lyonnaises : André et Anthony Verchère titrés au tournoi de la Rosière



Les quatre équipes demi-finalistes avant la finale. Photo Le DL /Gerard RIGHINI

Les festivités de la Rosières se sont conclues, lundi après-midi, par le tournoi de boules lyonnaises. Au boulodrome Georges-Avenier, 16 équipes se sont affrontées dans conditions météorologiques parfaites. En présence de la nouvelle Rosière, Marine Verbèque, du maire Christophe Borg et de Christophe Lanseur et Cécile Robin tous deux adjoints, la finale a opposé deux équipes charrapontaines et familiales. D'un côté Marcel et Sébastien Ménoni (père et fils) de l'autre André et Anthony Verchère (également père et fils). Ce sont ces derniers qui ont remporté le tournoi sur le score de 13 à 7.